

Travaux sur le réseau d'égout

LES CITOYENS INVITÉS À ÉCONOMISER L'EAU EN NOVEMBRE

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 10 octobre 2024 – Durant les fins de semaine de novembre, la Ville de Saint-Hyacinthe effectuera des travaux d'inspection de la structure de certaines conduites collectrices situées sous la rivière Yamaska, conçues pour recueillir et acheminer les eaux usées vers les stations de pompage et l'usine d'épuration. Durant ces interventions, une certaine quantité d'eaux usées sera temporairement déversée dans la rivière Yamaska, sans être traitée. **La Ville de Saint-Hyacinthe invite donc l'ensemble de la population à réduire sa consommation d'eau, de façon à limiter les rejets à l'environnement.**



Travaux nécessaires menés à titre préventif

« Ces travaux sont comparables à une inspection de la colonne vertébrale de notre réseau d'égouts. Ils sont essentiels et réalisés à titre préventif pour connaître l'espérance de vie de nos conduites, afin de réduire les risques de bris majeurs et de rejets à l'environnement » informe M. André Beauregard, maire de la Ville de Saint-Hyacinthe.

Plus précisément, les travaux d'inspection s'échelonneront sur six nuits, de 19 h à 6 h le lendemain matin, durant les premières fins de semaine de novembre. En raison des conditions météorologiques variables à ce moment de l'année, notamment en cas de précipitations, les travaux pourraient être reportés à la fin de semaine suivante, et ainsi de suite. Les citoyens seront informés via le site Internet de la Ville et les médias sociaux.

De plus, une ventilation importante sera mise en place pour assurer la sécurité des travailleurs qui devront œuvrer à l'intérieur des conduites collectrices d'égout sanitaire. Cela pourrait



entraîner, par endroits, des odeurs ponctuelles à travers les conduites résidentielles. Si cela se produit, il est conseillé de laisser couler l'eau pendant environ une minute dans chacun des appareils de plomberie de la résidence et d'ouvrir les fenêtres pour bien ventiler la maison.

Il est important de noter que ces travaux sont effectués avec l'autorisation des différents ministères concernés.

En novembre, soyons Écon-EAU

Une vaste [campagne d'information](#) et de sensibilisation sera déployée pour encourager les citoyens à adopter de bonnes pratiques de gestion de l'eau, non seulement en novembre, mais aussi tout au long de l'année.

Voici quelques gestes simples pour protéger la rivière :

- Écourter la douche;
- Planifier les brassées de lavage et l'utilisation du lave-vaisselle;
- Ne pas laisser l'eau couler inutilement;
- Ne pas tirer la chasse d'eau inutilement;
- Ne pas jeter dans les toilettes : médicaments, peinture, huile de cuisson, produits d'entretien, soie dentaire, cheveux et poils, protections hygiéniques et préservatifs, lingettes nettoyantes ou litière pour chat.

« La collaboration de tous les citoyens est essentielle. Tous ensemble, nous pouvons faire notre part pour protéger la rivière Yamaska. De simples gestes quotidiens peuvent faire une grande différence sur la qualité de notre eau », ajoute M. Beauregard.

Fermeture définitive de la bretelle d'accès sous le pont Barsalou

La bretelle d'accès située sous le pont Barsalou sera fermée définitivement à la fin octobre pour permettre la réalisation des travaux d'inspection et ceux à venir prochainement dans le secteur.

« Nous débuterons incessamment des travaux routiers à l'intersection de l'avenue Bourdages Nord et de la rue des Cascades, dans le but d'améliorer la sécurité des cyclistes et des piétons. De plus, les chantiers de Corev et de Biophilia devraient tous deux reprendre dans les prochains mois. La fermeture de la bretelle est donc inévitable pour permettre la réalisation de tous ces projets, qui auront des bienfaits énormes à plusieurs niveaux pour notre communauté » conclue, M. Beauregard.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
Tél.: 450 778.8300